

BOLETÍN DE PRENSA No. 388 ->>

Ha logrado obtener recursos por más de 3 millones 300 mil pesos, en diversos proyectos como Campus Sur, fondo de becas y equipamiento.

A cinco años de instituida la Fundación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, cuenta con más de 350 afiliados, que son en su mayoría egresados de la Institución, comprometidos con la sociedad aguascalentense y con la educación superior así como con los estudiantes de la máxima Casa de Estudios.

El 11 de enero de 2007, quedó constituida la Fundación de la UAA, para marzo de ese mismo año tomó protesta el primer comité directivo, la cual inició con 48 asociados fundadores.

El ingeniero Teodoro Olivares Ventura, presidente de la fundación, destacó que durante estos primeros cinco años de trabajo se han logrado consolidar proyectos propios tales como la carrera atlética, el torneo de golf así como su programa de apoyo al fondo de becas entre otros de carácter institucional. De manera general ha aportado recursos por 3'397,119.15 pesos, canalizados en varios rubros.

La Fundación UAA ha colaborado en otros proyectos de la Institución como el canal de televisión, y más recientemente con el Campus Sur. Para este nuevo plantel de la Universidad, se ha contribuido con lo necesario para la construcción de dos aulas, con una cantidad de 950 mil pesos.

“Los requerimientos de la UAA son varios, nosotros hemos tratado de canalizar recursos a diversos aspectos, empezamos con becas para aquellos estudiantes que más lo requieren; así como apoyos para la adquisición de computadoras, equipamiento de laboratorios y adecuación de espacios”.

Específicamente, ha participado en Peraj Adopta un amigo y en ciclos de cine ambiental; con el Centro Universitario de Desarrollo Comunitario, aportando 2,643 pesos; por tres años consecutivos con el Concurso Universitario Emprende UAA, con un monto de 80,057 pesos; con el Ensamble Real de Jóvenes Universitarios, aportó una tuba, instrumento con costo de 24,900 pesos.

También se contribuyó con el equipamiento del Laboratorio de Terapia Física del Centro de Ciencias de la Salud y al laboratorio de comunicación del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades; con un total de 401,324.11 pesos.

En lo que se refiere a apoyos directos para los estudiantes, se ha apoyado a alumnos de los diferentes centros académicos con becas de pregrado y respaldo económico para quienes realiza intercambio académico por un total de 158,823.04 pesos. También gestionó recursos para la adquisición de un autobús para uso del alumnado por un monto de 1'779,372 pesos.

Así como otros eventos de procuración, promoción y reconocimiento como lo es la Presea

Saturnino Herrán, que este año se otorgará al Dr. Alfonso Pérez Romo, el próximo 21 de junio a las 19 horas en el Auditorio Ramón López Velarde.

Teodoro Olivares Ventura agregó que además de desarrollar actividades para recaudación de fondos, la Fundación también realiza un gran trabajo de afiliación, convocando a más personas que se comprometan con su misión de apoyar para trascender.

Enfatizó que como principal objetivo promover a la UAA como la universidad de los aguascalentenses, y así lograr una mayor participación de la sociedad, específicamente de sus egresados, quienes deben retribuir un poco de la formación otorgada en la máxima Casa de Estudios.

El presidente de la Fundación reconoció, que ante la diversidad de necesidades que tiene la Institución, esta asociación deberá cambiar su visión, creando activos que generen permanentemente ingresos para la UAA. “Pensamos que aunque no apoyemos a la Universidad durante algún periodo, con estos activos, los siguientes consejos directivos, siempre estarán generando más recursos para apoyar”.

